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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  令和５年度 海津特別支援学校運営協議会（第１回） 

 

２ 開催日時  令和５年 ６月２１日（水） １３：００～１５：００ 

 

３ 開催場所  海津特別支援学校 会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  児玉  泉   民生委員（主任児童委員） 

                副 会 長    大橋 恵美子  共同生活援助 れんげの家 所長 

                委  員    水谷 芳郎  有限会社吉野屋 代表取締役 （欠席） 

白旗  徹     障がい者センター あいさんハウスぎふ施設長                             

                            細井 豊年    海津市平田町今尾地区 前区長 

              飯田 かゆ美 海津市更生保護女性会 会長 

              田内 和子  輪之内町発達支援教室そら 管理者  

              鈴木 智世  海津特別支援学校 ＰＴＡ会長 

                                                                

              学 校 側    髙橋 圭子    校長 

                         平松 均     教頭 

                            岩田 成生   事務長 

              渡邉 智美  小学部主事 

              岡田 里香  中学部主事  

              馬渕 陽子  高等部主事 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校運営について 

   ① 学校経営計画及び組織編成 

② 教育課程の編成 

③ 年間行事計画 

④ 授業参観 

 （２）高等部作業製品販売価格について 

    ・園芸班においては、肥料などの値上がりが続いているが、製品の売上価格の値上げは考

えていない。販売単位当りの量や個数の変更で対応したい。 

    ・陶芸班においては、ミニポットなど新製品を企画している。赤色の粘土に変更するが仕

様は変えない。これまでの実績からニーズの少ない製品の製造は手控えたい。 

    ・手芸班においては、新製品を企画する予定はない。価格設定が高めでニーズの少ない製

品の製造は手控えたい。 

質問：特になし。 

   議決 ⇒ 学校経営計画及び組織編成、教育課程の編成、年間行事計画について承認する。 

また、高等部作業製品価格設定を承認する。 

（３）委員からの意見 

意見１：放課後デイサービス事業を経営している。授業参観では、デイサービスで見ることのできな 

い姿や表情を見ることができた。児童生徒の作品も展示されており、それぞれの作品から感じ



るものが多々あり心を打たれた。 

意見２：次回以降の学校運営協議会では、児童生徒の声を直接聞いてみたい。それぞれの成長が分か

るような言葉、「自分は〇〇したい」という本人の希望が聞けるとよいと思った。また、屋外

体育館の建設予定と聞いたが、進捗状況について知りたい。 

回答→屋外トイレは体育館の西側に建設する。設計は昨年度完了しており、建設は７月から

始まる。12月には完成予定である。 

意見３：小学部の授業を参観した。観察していた「あおむし」が「ちょうちょ」にならなかった事例

について、児童が考えている姿を見ることができた。日ごろの学習経験の中で感じた発見や疑

問などが多く語られており感心した。中学部の授業では、活発に活動を見ることができた。日

々の生活の積み重ねを感じた。 

意見４：高等部では「あたたかい言葉かけ運動」が行われており、とても有意義な活動だと思った。

また、拡大版の学校新聞が学校玄関や市内各所に掲示されているが、学校の様子がよくわかる

ので、今後も新聞づくりを続けてほしい。スマイルストアが本年度は実施されるので、地域住

民は本校の作業製品が買えることを楽しみにしている。働き方改革について周知されてから久

しいが、学校の先生方も早く帰宅できているのだろうか。 

    回答→水曜日、８のつく日は１８時に校舎を施錠し、全職員が帰宅している。また、通常に

おいても１９時には校舎を施錠しているなど、働き方改革の意識は浸透している。 

意見５：体育館の様子を参観したが、児童の様子も先生たちの対応もよかった。また、来校した際に

児童生徒に挨拶すると「こんにちは」と言葉が返ってくることが多くとてもうれしい。卒業生

を何人も知っているが、その姿を目にするたびに、本校に育てていただけたと感じる。 

意見６：中庭で昼休みに児童が楽しく遊んでいる姿が見られた。先生と子どもたちが鬼ごっこをしな

がら嬉しそうに駆け回り笑顔も見られた。この微笑ましい風景が学校本来の姿だと実感した。

新型コロナ感染症は終息には至っていないが、感染予防に留意しながらも、発達年齢に応じた

活動を計画してほしい。また、「はじめての体験」を積み重ねながら成長し、地域で開催され

るスマイルストアなどでの成果発表につがることも期待している。 

意見７：自分の子どもが高等部に通学しているが、授業参観で小学部中学部の授業風景を見て懐かし

く思った。また、学校で様々な教育活動が行われていることを知ることができた。作業療法士

（ＯＴ）、理学療法士（ＰＴ）、言語聴覚士（ＳＴ）の校内での活動がもっと増えるとよいと

感じている。 

 

６ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校運営基本方針及び、作業製品販売価格

について承認が得られた。 

・授業参観の様子等について、学校運営協議委員より多くの意見をいただくことができた。この言葉

を参考に今後の学校運営の改善を図りたい。 

・第２回学校運営協議会は令和５年１０月２６日（木）、第３回は令和６年２月１日（木）を予定し

ている。 


